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ABSTRAK

Zamhuriyah,( 2015 ) : Konsep Pembinaan Prilaku Anak Usia Dini dalam
Dalam Kitab Tahdhib al-Akhlaq Perspektif Ibnu
Miskawaih . Program Pascasarjana Universitas
Islam Negeri Suska Riau.

Dari tahapan-tahapan pertumbuhan dan perkembangan manusia, maka

tahapan yang dipandang paling potensial dalam pembinaan al-akhlak al-karimah

dimulai sejak tahapan pra sekolah hingga sebelum (anak) memasuki usia remaja.

Meskipun demikian bukan berarti pada tahapan remaja dan seterusnya, pembinaan

al-akhlak al-karimah boleh diabaikan. Oleh sebab itu, proses pembinaan al-akhlak

al-karimah sebagai usaha educative yang sangat tinggi nilainya sangat tepat

dilaksanakan ketika anak mulai berinteraksi dengan dunia luar, termasuk pada

pendidikan sekolah dasar. Meski tidak semua aspek al-akhlak al-karimah dapat

dimiliki anak secara bersamaan

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Konsep Pembinaan Prilaku

Anak Usia Dini dalam Dalam Kitab Tahdhib al-Akhlaq Perspektif Ibnu

Miskawaih ” Rumusan Masalah yang diajukan adalah : 1) Bagaimanakah Konsep

Pembinaan Prilaku Anak Usia Dini dalam Dalam Kitab Tahdhib al-Akhlaq

Perspektif Ibnu Miskawaih . 2) Bagaimanakah relevansi Pembinaan Prilaku Anak

usia Dini sekarang dengan pendapat Ibnu Miskawaih.

Analisa yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisa kualitatif,

yaitu analisis dan interpretasi dilakukan secara kritis. Dengan menggunakan

teknik deskriptif analitis yaitu mendeskripsikan maupun mengklasifikasikan data

dan kemudian disusul interpretasi terhadap hasil pemikiran Ibnu Miskawaih

dengan cara Ibnu Maskawaih mengatakan ada kalanya manusia mengalami

perubahan khuluq sehingga dibutuhkan aturan-aturan syariat, nasihat, dan ajaran-

ajaran tradisi terkait sopan santun. Pemikiran Ibnu Maskawaih dalam pendidikan

tidak dapat dilepaskan dari konsepnya tentang manusia dan akhlaq. Ibnu

Maskawaih memandang manusia sebagai makhluk yang memiliki tiga daya, dari

tiga macam daya tersebut, yang dua dari unsur materi dan yang satu dari ruh

Tuhan.
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ABSTRACT

Zamhuriyah, (2015) : Concept Development in the Early Childhood Behavior In
the Book Tahdhib Ibn al-Akhlaq Perspective Miskawayh.
State Islamic University Graduate Program Suska Riau.

From the stages of human growth and development, it is considered the
most potential stages in the formation of al-morals al-karimah starting pre-school
stage until before (child) enters adolescence. However it does not mean the stage
of adolescence and beyond, fostering al-morals al-karimah be ignored. Therefore,
the process of formation of al-morals al-karimah as educative effort of very high
value is highly precise implemented when the child begins to interact with the
outside world, including at the primary school education. Although not all aspects
of al-morals al-owned subsidiary karimah can simultaneously

This study aims to determine the Concept Development of Early
Childhood Behaviour in Tahdhib In the book of Ibn al-Akhlaq Perspective
Miskawayh "Problem formulation proposed are: 1) How the Concept
Development of Early Childhood Behaviour in Tahdhib In the book of Ibn al-
Akhlaq Perspective Miskawayh. 2) What is the relevance of the Early
Development of Behaviour Children ages now with the opinion of Ibn
Miskawayh.

The analysis used in this study is qualitative analysis, the analysis and
interpretation is done critically. By using descriptive analytical techniques which
describe or classify the data and then followed by the interpretation of the ideas of
Ibn Ibn Maskawaih Miskawayh by way of saying there are times when people
experience a change khuluq so that it takes the rules of law, counsel, and the
teachings of the tradition associated manners. Thought Ibn Maskawaih in
education can not be separated from the concept of man and morality. Ibn
Maskawaih saw man as a creature who has three power, the power of three kinds,
which are two of the elements of the material and that one of God's spirit.
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الملخص

الطفولة المبكرة في كتابتطوير مفهوم في السلوك مرحلة :(2015)زامهوريه
بكلية .مسكويهابنالجوزي الأخلاق وجهة نظرالتهذيب

الدراسة لجامعة سلطان شريف قاسم الإسلامية الحكومية 
رياو

من مراحل نمو الإنسان وتطوره، ويعتبر أكثر مراحل المحتملة في تشكيل 

(الطفل) يدخل القاعدة، أخلاق كريمة آل ابتداء مرحلة ما قبل المدرسة حتى قبل 

ومع ذلك فإنه لا يعني أن مرحلة المراهقة وما بعدها، يتم تجاهل .مرحلة المراهقة

- آل-ولذلك، فإن عملية تشكيل آل الأخلاق.آل كريمة-تعزيز آل الأخلاق

كريمة من الجهد التثقيفي ذات قيمة عالية جدا ويتم تنفيذ دقيق للغاية عندما يبدأ 

وإن لم يكن كل .خارجي، بما في ذلك التعليم الابتدائيالطفل للتفاعل مع العالم ال

جوانب آل الأخلاق وفروعها المملوكة كريمة يمكن في وقت واحد

وتهدف هذه الدراسة إلى تحديد تنمية مفهوم السلوك في مرحلة الطفولة 

ابن الجوزي الأخلاق وجهة نظر مسكويه "صياغة التهذيبالمبكرة في في كتاب

) كيف يمكن للتنمية مفهوم السلوك في مرحلة الطفولة 1مشكلة المقترحة هي: 

ما (2 .المنظور مسكويه-في كتاب ابن الجوزي الاخلاقالتهذيبالمبكرة في 
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هي أهمية التنمية في وقت مبكر من أعمارهم سلوك الأطفال الآن مع رأي ابن 

.مسكويه

التحليل المستخدمة في هذه الدراسة هو تحليل نوعي، ويتم تحليل وتفسير 

باستخدام تقنيات تحليلية وصفية التي تصف أو تصنيف البيانات وثم تليها .خطيرة

عن طريق قائلا هناك أوقات عندما يتعرض الناس ابن مسكويهتفسير أفكار ابن 

امي، وتعاليم التقاليد المرتبطة التغيير بحيث يأخذ قواعد القانون، المحالخلوق

في التعليم لا يمكن فصله عن مفهوم الإنسان مسكويه فكر ابن.الخلق

الرجل هو مخلوق لديه ثلاثة السلطة، والسلطة ابن مسكويهورأى بن.والأخلاق

.من ثلاثة أنواع، وهما من العناصر المادية وأن واحدا من روح االله
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